

LA ASAMBLEA GENERAL DE LA CAJA APROBO LA MEMORIA, BALANCE Y CUENTA DE RESULTADOS DE 1981

El pasado día 30 de abril la Caja Insular de Ahorros celebró Asamblea General en la que se aprobó la Memoria, el Balance y la Cuenta de Resultados del ejercicio de 1981. Presidió el titular de la Entidad, don Vicente Rojas Mateos, acompañado por el Director General, don Juan Francisco García González, y miembros del Consejo de Administración.

Tras saludar a los asistentes y darles la bienvenida, el Presidente del Consejo de Administración hizo un detallado análisis de la situación económica internacional, considerando los cuatro aspectos más interesantes de la misma: el lento desarrollo de la producción, la falta de capacidad para generar nuevos puestos de trabajo, la inflación y el desequilibrio de la balanza de pagos.

Analizó igualmente la economía nacional, refiriéndose después a las previsiones establecidas por la OCDE para el próximo año que ponen de manifiesto una mejora general de nuestra economía con un crecimiento del 2,5%, una inflación en torno al 12%, una pequeña disminución en el incremento de desempleo y un déficit por cuenta corriente del orden de los 4.500 millones de dólares.

Aludiendo después a la situación económica provincial, hizo un análisis de la misma, aludiéndose a la tasa de desempleo, la inflación y a los problemas de sectores tan importantes como

son la agricultura, la pesca, la industria y el turismo.

Destacó seguidamente las cifras más importantes de la Entidad en el pasado ejercicio, señalando que, pese al difícil contexto actual, la Caja ha alcanzado los objetivos que se había marcado.

Finalmente expresó la profunda gratitud de la Caja a sus clientes diciendo: **Ellos son nuestra base y atenderlos es nuestro objetivo. El progreso de la Entidad no sería posible sin su confianza e inquebrantable fidelidad, de ahí nuestro testimonio de agradecimiento a todos y cada uno de ellos.**

MEMORIA

Tras el informe del Presidente, se dio lectura a la Memoria correspondiente al ejercicio 1981, previamente aprobada por el Consejo de Administración, tras su presentación al mismo por el Director General, don Juan Francisco García González, la cual fue ratificada por la Asamblea y aprobada por total unanimidad.

A continuación destacamos los datos y cifras más significativos contenidos en la Memoria.

RECURSOS AJENOS

Los recursos ajenos ascienden, a treinta y uno de diciembre último, a

48.141,2 millones de pesetas, con un incremento absoluto de 6.335,8 millones, equivalentes al 15,16 por ciento en términos relativos, alcanzándose plenamente con ello los objetivos, que en esta materia, nos habíamos fijado.

VALORES

Siguiendo los criterios que informan nuestra política de adquisición de Valores, que se concreta en inversiones procedentes de y para Canarias, hemos de resaltar que durante el pasado ejercicio se han suscrito títulos emitidos por empresas regionales por un importe superior a los 700 millones de pesetas.

DESCUENTO DE EFECTOS Y EXTRANJERO

La financiación total por operaciones de descuento de efectos ascendió a 2.953,5 millones de pesetas.

PRESTAMOS, CREDITOS Y AVALES

El total de préstamos, créditos y avales concedidos en el pasado año ascendió a 5.703,3 millones de pesetas, instrumentados en 5.333 operaciones que suponen una media por operación de 1,07 millones.

Destacamos seguidamente aquellos sectores a los que se ha concedido un mayor apoyo financiero.



Presidencia de la Asamblea

	Millones de Ptas.
VIVIENDA	1.787
FINANCIACION DE BIENES DE CONSUMO Y TESORERIA	1.463
CORPORACIONES LOCALES	972
INDUSTRIA	446
COMERCIO	398
AVALES	215
AGRICULTURA	205
BECAS	127
VARIOS	90

OBRA SOCIAL

De la importante labor realizada por la Caja en nuestra provincia destacan:

Ayuda al disminuido mental:

- Clínica Neurológica Sagrada Familia
- Centro de Educación Especial de Monte Coello
- Centro de Educación Especial del Toscón
- Centro de Educación Especial de Lomo Blanco
- Centro Psico diagnóstico
- Ayuda al Colegio Especial de Arrecife

Servicio Agrícola

- Departamento de Explotación Experimental «Los Moriscos»
- Departamento de Química Agrícola e Hidroponía
- Departamento de Fitopatología
- Planta de Explotación Experimental de Lanzarote
- Ayudas y asesoramiento a agricultores

Ayuda a la tercera edad

- Residencia Inagua
- Clubs de jubilados

Ayuda a la Educación

- Subvención a los Centros Asociados de la Universidad Nacional de Educación a Distancia en Las Palmas de Gran Canaria y en Lanzarote
- Escuela de Turismo
- Becas para estudios
- Convenio de Becas-Préstamos con los Cabildos de Gran Canaria y Fuerteventura
- Centro de Investigación Económica y Social
- Estudios e informes sobre la coyuntura económica de Canarias
- Publicaciones sobre la economía canaria

Obra Cultural

- Conferencias
- Ciclos monográficos
- Proyecciones
- Conciertos
- Exposiciones
- Concurso de Tarjetas de Navidad
- Revista «Aguayro»
- Cuadernos Culturales

Apoyo a Centros y Actividades Culturales

- A la Coral Polifónica de Las Palmas



- Al Ballet Contemporáneo de Las Palmas
- Al Festival de Opera
- A la Sociedad Filarmónica
- Al Museo Canario
- A la Escuela Luján Pérez

Ajedrez
Diversas ayudas a manifestaciones sociales, recreativas y culturales.

Actividades Deportivas

- Vela Latina Canaria
- Lucha Canaria

En el transcurso de la Asamblea se felicitó unánimemente al Consejo de Administración y a la Dirección de la Caja Insular de Ahorros por la gran labor realizada.

